



～安心を未来へ～

2012年5月10日発行 5月号 No. 207

◇「首都高料金問題」

研修副委員長 大島弥一〔新宿支部 大島運輸株〕

皆さんは1月から始まった首都高速道路の距離別料金制の導入で、負担増となり困っていませんか？

燃料高騰の影に隠れてしまったようですが、昨秋より度々この「いびき」でも話題になっている問題です。ETC利用を前提としてネクスコを1台あたり3万円以上使いコーポレートカードを発行してもらっている事業者の方は、首都高も大口多頻度割引が適用になり、相当お得になっているかと思えますので以下はスルーして下さい。またクレジットカード(スルーカード)を使用している会社でも、首都高を東京一神奈川線、東京一埼玉線とまたいで利用すると割引が適用となり、極端に言えば神奈川、埼玉の運送事業者もあまり問題にしていなくていいでしょう。この問題の一番の被害者はクレジットカード発行のETCカードで首都高東京線のみ(あるいは神奈川線のみ)を日々利用している我々都内の事業者です。

まず昨年4月から平日オフピークと言った割引が突然無くなり、残っていた深夜、休日割引等も昨秋いきなりの予告で1月から全くなくなりました。この不公平さを訴えるべく、4月13日に協会役員と我がロジ研藤倉副本部長のお供で私も都庁へ行って参りました。

こちら側の主たる要望は、クレジットカードによるETC割引の復活、トラックの走行実態に即した距離別料金設定の見直し等でしたが、お相手は首都高速道路株式会社、それに東京都都市整備局、建設局の方々が同席されていました。要望に対して首都高は、話は聞くが回答は全くなし、「検討する」の言葉もなし・・・明らかに制度を変える気(やる気)のない天下りと言った印象を受けました。それはそうですよね！一企業としてみれば、首都高の交通量(渋滞)は一月より減り、なお且つ収益はアップしているそうです。これ以上の割引なんて必要ないと思って当然ですよ。進行役を行っていただいた方も「みんなに良い制度だと思って東京都に認めさせたのに、同じ運送事業者でもこういう不公平が出るとは思わなかった。持ち帰って検討して下さいよ。」と言って下さいました。

「物流は動き続けています。値上げのせいで一般道を走る大型トラックが増えてもよいのでしょうか？東京都として考えて下さい。」と最後に一言、言わせてもらいましたが、この先の道りはまだまだ険しいです。第2回、第3回と意見陳述の場をいただけるように働き掛けたいと思います。希望としては、来年は都議選がありますので、この一年が勝負です。是非地元の議員候補にこの件を訴えて頂けるよう、皆様をお願い申し上げますm(\_ \_)m

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》

- 5/18(金) 16:00～正副本部長会議 東ト総合会館 6中  
17:30～幹事会 東ト総合会館 6中
- 青年部総会 6/6、女性部総会 6/7
- 6/11(火) 16:00～17:20 総会 東ト総合会館 7階大会議室  
17:30～19:00 懇親会 東ト総合会館 4階会議室

《各支部のロジ研・壮年部総会日程》(決定支部)

- 千代田 支部 6/7(木)、 中央 支部 6/5(火)、
- 新宿 支部 5/23(水)、 杉並 支部 5/18(金)、
- 城東 支部 6/16(土)、 葛飾 支部 6/15(金)、
- 足立 支部 5/11(金)

※なお実際は開催しないで書類開催とする場合もあります。

【ロジ研会員へのお知らせ】

6月11日のロジ研総会・特別研修・懇親会へのご案内を4月26日付FAX同報で会員の皆様へお送りしております。

是非ご都合をつけてご出席いただきますようお願いいたします。

万が一ご欠席の場合は、委任状の提出をお願いいたします。

通知が見当たらない等の場合は再送いたしますので、ご連絡をお願いします。東ト協 齋藤 康 TEL 03-3359-4137

◇「5/15の燃料価格高騰による経営危機突破

全国統一行動 関東ブロック総決起大会参加へ」

先日、Gウィーク前の支部役員会で日比谷への参加を要請された。殆どが大型車の弊社にとって、燃料高騰は死活問題で有る。否応なく「参加します」とその場で申込書に署名をした。参加説明の際、労働組合が数組合参加との説明があった。待てよ・・・労組と一緒にだつて？・・・経営者の端くれとしては違和感が出てくる。そこで支部長に質問をしたが「わからない、前回も確か一緒では？」との事であった・・・

その後、GWに同業ゴルフ仲間4人でゴルフに向かう車中で、S社長と統一大会の事が話題となった。「研ノ介ちゃんも日比谷は参加するよね？」とSさん、「勿論参加はするけど・・・労組数組合と一緒になんだつてさ」と私、港湾での仕事が大半のS社長は「へえ、如何してなのかねえ？」と、仕事柄での違和感もあるらしく、そこからゴルフ場に着くまでの間、その話題で話が盛り上がった。

労組問題で苦勞していた先輩方を見ている私達には、労働組合と一緒に行動をするとなると違和感が生じてしまう。世間にアピールをする為とは言っても、4月になると赤い旗が乱立する様子を同業者で見かける事や自由民主党が改めて主張する9条改憲等に必ず断固反対を唱える組織たちとさえ、今回は一緒に行動を取らなければならないほど、我々業界が逼迫をしていると言う事なのだろう。

本来ならば、当然、電力や石化燃料も含めてのエネルギー問題は国策でなければならない筈であり、自動車燃料、特に我々業界が使用する軽油価格に関しては、国による統制価格になっても良いのではないかとさえ思う。いくら円高になっても単価の下がらない燃料、その上で石油メーカー各社の経常利益が莫大に伸びている現状を鑑みるならば、我々業界として低廉な価格の燃料を安定供給する責任を国が果たすようもっと声高に主張する時が来たのではないと思う。

何れにしても諸兄の皆様におかれましては、是非ともに多数参加されることをお願いするとともに、一緒に声高に叫びましょう。「打倒～○○政権??」「早く返して引取り税え!!」って・・・ああ、そう言えばシュプレヒコールは何と叫ぶのでしたかねえ？

Orz ロジ裏 研ノ介

《各支部の総会日程》

- ☆5/15(火) 東ト協 多摩支部 パステルホテル立川
- ☆5/16(水) 東ト協 江戸川支部 タワーホール船堀
- 東ト協 板橋支部 板橋区立文化会館
- ☆5/17(木) 東ト協 品川支部 八芳園
- 東ト協 中央支部 ロイヤルパークホテル
- 東ト協 深川支部 東武ホテルレバント東京
- 東ト協 足立支部 フラールガーデン東京
- ☆5/18(金) 東ト協 練馬支部 ホテルカデンツァ光が丘
- 東ト協 目黒支部 八芳園
- ☆5/21(月) 東ト協 大田支部 プラザ・アペア
- ☆5/22(火) 東ト協 帝京支部 帝国ホテル
- ☆5/24(木) 東ト協 世田谷支部 レストラン・スカイキャロット
- 東ト協 豊島支部 ホテルメトロポリタン
- ☆5/26(土) 東ト協 中野支部 京王プラザホテル
- 東ト協 荒川支部 ホテルクラングウッド
- ☆5/28(月) 東ト協 杉並支部 ヒルトン東京
- 東ト協 城東支部 東武ホテルレバント東京
- ☆5/30(水) 東ト協 千代田支部 ホテルメトロポリタン イトモト
- ☆6/2(土) 東ト協 葛飾支部 ロイヤルパークホテル
- ☆6/5(火) 東ト協 台東支部 東天紅 上野店
- ☆6/7(木) 東ト協 渋谷支部 東天紅 オペラシティ
- ☆6/12(火) 東ト協 文京支部 東京ガーデンパレス
- ☆6/13(水) 東ト協 北支部 北とびあ
- ☆6/14(木) 東ト協 港支部 芝パークホテル
- ☆6/20(水) 東ト協 墨田支部 東武ホテルレバント東京
- ☆6/26(火) 東ト協 新宿支部 小田急ホテル センチリ-ザンタワー